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Prebec lungo la linea ferroviaria Torino-
Bussoleno, resi indispensabili per comple-
tare l 'incanalamento di detto torrente ed 
ovviare ai gravissimi danni eli e dal sno 
straripare ad ogni alluvione sempre ne de-
rivano. [L' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

• « Bouvier ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri e i mi-
nistri dell'interno e della guerra, perchè 
trovino modo di sottrarre a nuovar visita 
i militari delle classi dal 1874 al 1881 o per 
10 meno quelli riformati in rassegna da un 
ospedale militare per imperfezioni ed in-
fermità tali che anche in .base ai nuovi 
elenchi siano causa di riforma o d'inabilità 
alle fatiche di guerra, e ciò non solo per 
eliminare un sensibile perturbamento nella 
vita economica del paese ma anche per 
non esporre,gli ospedali ad una revisione 
inutile distraendo tanti.medici e tanto per-
sonale da lavori più urgenti e più fecondi. 
{L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« i e o n e ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, per co-
noscere la ragione per la quale, mentre il 
cambio dalla Francia sull 'Italia è di circa 
11 30 per cento, l'Amministrazione postale 
italiana invece corrisponde semplicemente 
il 12 per cento sui vaglia internazionali che 
vengono spediti dalla Francia in Italia, con 
un margine in proprio del 18 per cento. 
(.L'interrogante chiede la risposta scritta). 

«Colonna di Cesarò». 

«I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda necessario concedere il viaggio gra-
tuito, per vedere la famiglia, ai valorosi 
soldati feriti che escono dall' ospedale e 
debbono di nuovo recarsi alla fronte. (L'in-
terrogante .chiede risposta scritta). 

« Eava ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda conforme a giustizia estendere l'in-
dennit à di caro-viveri ai sottufficiali del 
Regio esercito richiamati dal congedo, che 
sin dall'inizio della mobilitazione, godono, 
perchè ammogliati, dall'indennità giorna-
liera di richiamo : e ciò in considerazione 
delle cresciute esigenze della vita, le quali 

evidentemente si fanno risentire molto più 
in quei sottufficiali che debbono sostenere 
il peso della famiglia, anziché in quelli Che 
tale peso non sopportano. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Eocco, Balsano ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dei trasporti marittimi e ferroviari 
e della marina, per sapere quali provvedi-
menti intendano prendere per meglio ga-
rantire la sicurezza della navigazione, in se-
guito all 'attacco di un sommergibile ne-
mico contro il piroscafo postale diretto a 
Golfo Aranci. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

. «Abozzi». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dei trasporti e della marina, sul-
l ' indecente .e pericoloso servizio postale fra 
Milazzo e le isole Eolie e sulla necessità di 
provvedere al più presto. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« D i Sant 'Onofrio». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro dell'interno (Commissariato gene-
rale ai consumi e approvvigionamenti), per 
sapere se di fronte alla prova data di male 
rispondere finora a 'suoi scopi il Consorzio 
obbligatorio del burro, non creda oppor-
tuno portare alla costituzione di esso Con-
sorzio e al suo funzionamento radicali ed 
efficaci cambiamenti. 

« Sichel ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
Governo sulla politica dei' rifornimenti e 
dei consumi riuscita in molti casi soltanto 
a complicare il turbaménto naturale deri-
vante dalla guerra con quello prodotto 
dalle soverchie e male organizzate ingerenze 
statali. 

« Giretti ». 

« I l sottoscritto ehied,e d'interpellare il 
ministro dell'interno in ordine alle urgenti 
necessità di costituire i commercianti emi-
liani di burro in Consorzio separato dal-
l 'attuale Consorzio obbligatorio. 

«Cot ta favi» . 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro di agricoltura e il Commissariato 
generale ai consumi e approvvigionamenti, 
per sapere quando intendano consegnare 
la sementa del grano agli agricoltori fer-


